



### **Valère Bessala recadre avec véhémence le Ministre Paul Atanga Nji.**

Valère Bessala, ce dimanche 1<sup>er</sup> octobre, lors de l'émission Canal Presse sur Canal 2 International, a commenté les déclarations du Ministre de l'Administration Territoriale, Paul Atanga Nji.

L'administrateur civil Valère Bessala, Guide du parti Jouvence, a critiqué le ton du ministre, le qualifiant de « ministre épineux » qui « met constamment à mal le vivre ensemble dans la république ».

L'ancien adjoint préfectoral du département du Diamaré, région de l'Extrême-Nord, a reproché au Ministre Atanga Nji de ne pas respecter ceux qui ont soutenu le président Paul Biya.

La semaine dernière, Paul Atanga Nji, connu pour son approche stricte du maintien de l'ordre, a utilisé une métaphore de « [moulinex](#) » pour illustrer sa détermination à tordre le cou aux fauteurs de troubles, notamment les [conducteurs de mototaxis et de camions à Yaoundé](#). Cette déclaration faisait suite à une série d'incidents impliquant ces conducteurs.

Bessala soutient donc que le ministre devrait adopter une approche plus respectueuse envers le peuple. Pour Valère Bessala, le ton martial d'Atanga Nji et ses avertissements sans

équivoque ne contribuent pas à la cohésion sociale et au respect mutuel.